

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT. Tuhan yang Maha Kuasa atas rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya.

Skripsi ini berjudul Hubungan Persepsi Siswa Terhadap Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah (PBM) dengan Hasil Belajar Siswa pada Materi Perubahan Lingkungan di Kelas X SMA Negeri 1 Stabat Tahun Pembelajaran 2017/2018. Skripsi ini ditulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, FMIPA UNIMED.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini baik dukungan moril, maupun materil. Untuk itu penulis ucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dan membimbingnya, memberikan saran dan masukan sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Semoga Ibu selalu diberikan kesehatan dan kemudahan oleh Allah SWT. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Tri Harsono, M.Si., Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang juga memberikan saran-saran perbaikan skripsi ini. Terimakasih kepada Pihak Sekolah SMAN 1 Stabat, terkhusus guru Biologi ibu Geulis Melinda, S.Pd. yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis untuk melakukan penelitian dikela. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir, kepada bapak ketua jurusan Dr. Hasruddin, M.Pd. dan seluruh staf jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang membantu dalam proses penulisan skripsi ini.

Ucapan teristimewa untuk Ibunda (Arbaiyah Siregar) yang telah membantu dan berperan besar dalam proses penulisan skripsi baik dukungan moril maupun materil, doa dan restu yang diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih untuk adik (Anggi Novita Nasution), sahabat penulis (Cintami Shofwa, Afra Sausan Lamea) yang berperan besar membantu selesainya skripsi, untuk sahabatku Dinda Aditiana, yang memberikan solusi dan semangat luar biasa kepada saya. teman-teman Biologi DIK A 2014 yang menemani perkuliahan saya selama di UNIMED. Kawan-kawan seperjuangan Tua Bangsa Squad (Hari, Ricky, Ibnu, Setia, Mita, Maya, Lathifah, Maulida, dkk.). Semoga kita semua selalu dalam lindungannya.

Penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan, bahasa maupun isi. Untuk itu penulis selalu mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aaamiin.

Medan, Agustus 2018

Subhan Abadi Nasution

THE
Character Building
UNIVERSITY